

## JR四国グループ

### (株) めりけんや おかげさまで二十年

観二・二六回 成房正樹

平成二年十一月に四国旅客鉄道(株)(JR四国)のベンチャー会社として、旧高松駅構内に産声をあげた当社も、昨年二十周年を迎えることが出来ました。会社設立当初は贈答品(お土産品)を生産し、販売するという形でスタートしました。目標は「最高品質のうどんを造ること」。その精神は二十年経った今でも、脈々と受け継がれ、日々の製造現場に活かされています。香川県内のうどん製造業のなかでも、小麦粉の練り〜寝かせ〜鍛え〜寝かせ〜延ばし〜切り〜乾燥〜袋詰め〜製品化まで三日間という製造工程は、お客さまの満足を追求し続ける当社の最大のこだわりです。

「四国外で勝負する」という経営方針のもと、売上はオープンから約二年半後の平成十七年九月に、JR大阪駅近くの旧大阪中央郵便局に隣接した高架下の商業施設「梅三小路」内に「さぬきうどん職人 大阪駅店」として開店致しました。この「梅三小路」はJR大阪駅桜橋口と西梅田オフィス街を結ぶ飲食店、パソコンや家電量販店を中心とした専門店街としてオープンし、「梅三小路」の開業により、人の流れが変わり、昼時にはサラリーマンやOL、専門学校生等多くの人で賑わっています。当社店舗はセルフサービスの強みを活かし、幅広い年代層のお客さまからご支持を頂いて、現在に至っています。どちらのお店も毎日、宇多津町にある当社工場よりうどんを直送し、皆さまに本場の味をお楽しみ頂いております。江坂店、大阪駅店ともに大変分かりやすく利便性の良い場所にありますので、お近くにお越しの際は是非一度お立ち寄り下さい。本場さぬきうどんで皆さまのお越しをお待ち致しております。なお、昨年度の支部総会では景品として提供させて頂きました。

着実に伸びを見せ、平成七年二月に本社、工場を高松市から綾歌郡宇多津町へ移転し、翌年平成八年三月には本社隣接地に直営1号店「めりけんや かけはし店」を開店致しました。その後、高松、岡山と店舗を出店し、そして、平成十四年八月、念願の東京出店(JR恵比寿駅構内)を果たし、これがきっかけで全国に空前のさぬきうどんブームがスタートしました。そんなブームが冷めやらぬ平成十五年四月に関西初出店となる「さぬきうどん職人 江坂店」が、当時人口も急増し、御堂筋線沿線で最も人の集まる街江坂にオープンしました。場所はその当時、関西には江坂と三宮にしかなかった東急ハンズの入るビルの1Fで、オープン当初はさぬきうどんブームとも相俟って、連日1000人を超えるお客さまで大変賑わいました。その後も江坂地区のいちばん人通りの多いところに位置していますので、平日は近隣のサラリーマンやOL、休日は東急ハンズ等への買い物客、家族連れで賑わっています。 関西地区の2号店は江坂店の



めりけんや 大阪駅店

TEL 06-6341-3007 梅三小路内

年中無休 11:00~22:00 日祝21時



めりけんや 江坂店

TEL 06-6369-0006 江坂東急ビル1F

1/1 除き 年中無休 10:00~21:30

